

# *Díaz-Canel poursuit sa visite à Las Tunas pour évaluer le développement de l'économie*

---

*Image not found or type unknown*

La Havane, 18 mai (RHC) Le premier secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba (CC-PCC) et président de la République, Miguel Díaz-Canel a poursuivi jeudi à Las Tunas les échanges de vues avec divers acteurs de la société, pour évaluer les actions de cette province orientale en vue de développer l'économie du pays.

La Présidence a indiqué sur Twitter que des dirigeants locaux, des producteurs, des paysans, des enseignants et des spécialistes dans divers domaines participent à la réunion, et que le respect des engagements pris en janvier dernier est en train d'être vérifié.

Manuel Marrero Cruz, Premier ministre cubain, et Roberto Morales Ojeda, secrétaire à l'organisation du CC-PCC, accompagnent le président.

Jeudi matin, le chef de l'État a entamé les entretiens dans la province de Holguín, où le vice-président cubain Salvador Valdés Mesa a également participé.

Les échanges de vue avec le chef d'état ont commencé la semaine dernière à Artemisa et ont déjà eu lieu à Sancti Spíritus, Villa Clara, Cienfuegos, Matanzas, Mayabeque, Pinar del Río, La Havane, Camagüey, Guantánamo, Santiago de Cuba et Granma (Source : ACN).

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/323059-diaz-canel-poursuit-sa-visite-a-las-tunas-pour-evaluer-le-developpement-de-leconomie>



**Radio Habana Cuba**